



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	5	18/06/2024	OPINIÓN

#### Ejecutivo federal

## Admiten riesgo con elecciones de los jueces

**EL PRESIDENTE** de México, Andrés Manuel López Obrador, reconoció que existen riesgos en la propuesta, que forma parte de la reforma judicial que envió al Congreso de la Unión, que jueces sean elegidos por elección popular.

“Yo sostengo, por ejemplo, que va a ayudar mucho la elección, la pura elección. Se corren riesgos, como en todo, por eso no quieren tanta democracia algunos”, explicó en conferencia de prensa matutina.

Asimismo, señaló que una minoría quiere seguir conservando al Poder Judicial como un “instrumento para proteger sus intereses o para acrecentar sus privilegios”.

Por otro lado, criticó el análisis hecho por especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

“Salen los de la UNAM, claro, con línea seguramente de los directivos a dar su opinión como expertos sobre las 20 reformas que estamos proponiendo (...) Pero yo les diría: ¿qué se tienen que meter”, dijo.

Ante las críticas del Ejecutivo Federal, la UNAM respondió e indicó que el documento elaborado por académicos del del Instituto de Investigaciones Jurídicas no representa su posicionamiento.

“En todo caso, los textos reflejan exclusivamente la opinión de los autores. La UNAM convocará en su momento a diversos foros académicos donde se podrá darse una discusión abierta y plurala”. (Redacción)